

TOURNOI D'OUVERTURE

TENNIS CLUB TROIS-CHÊNE

26&27 AVRIL 2014

CENTRE SPORTIF SOUS-MOULIN



TC3C 
Tennis Club Trois Chêne





LE TOURNOI

LE FORMAT

LE TENNIS CLUB TROIS-CHÊNE ORGANISERA LE WEEK-END DU 26-27 AVRIL SON TRADITIONNEL TOURNOI D'OUVERTURE EN PARTENARIAT AVEC L'ASSOCIATION FOXYMORE¹.

Ce tournoi fort apprécié des membres et joueurs de la région doit son succès à sa formule «Double mixte», avec changement de partenaire, ce qui met en avant le caractère amical et convivial de la manifestation sportive.

Ce tournoi sera marqué par la mise en place d'une thématique qui définit l'état d'esprit à travers la décoration des lieux ou les déguisements portés par les joueurs et organisateurs. Cette année, le thème choisi est «la jungle».

Pour cette édition, nous attendons la participation d'une quarantaine de joueurs ainsi que la présence de plusieurs dizaines de spectateurs.

LE DÉROULEMENT

LE TOURNOI COMMENCERA DÈS LE DÉBUT DE MATINÉE DU SAMEDI, par un accueil des joueurs pour un bon petit déjeuner sportif. En ce qui concerne les matchs, ils seront programmés dès 9h pour des parties se déroulant dans un temps prédéfini, avec 5 minutes de battement où l'animation sera assurée par l'association FoxyMore. A la fin de la première journée, les résultats seront publiés et les matchs du lendemain seront annoncés.

La journée du 27 avril débutera par un petit-déjeuner auquel tous les joueurs seront conviés. Ensuite, les parties reprendront avec des paires fixes et élimination directe en cas de défaite. Pour clôturer le tournoi en beauté, une remise des prix aura lieu, suivie d'un apéritif offert par le club, ce qui permettra de réunir tous les participants et organisateurs.

1. Voir l'annexe



NOTRE BESOIN

BIEN QUE NOUS PUISSIONS COMPTER SUR LES INSCRIPTIONS EN TANT QUE SOURCE DE REVENUS, nous n'avons pas les moyens économiques nécessaires pour couvrir l'intégralité des coûts inhérents à l'organisation de ce tournoi. C'est la raison pour laquelle nous faisons appel à vous et que nous vous proposons de prendre part à ce projet.

Votre aide peut être tout aussi bien financière que matérielle. En effet, nous avons besoin de matériel de décoration, du pain pour les petits déjeuners, des viennoiseries ou encore des grillades lors des deux journées. Vous pouvez aussi couvrir une partie de nos dépenses à travers le système de sponsoring.

De même, nous comptons offrir des prix aux gagnants, finalistes, demi-finalistes et quarts de finalistes. Ainsi, toute aide est la bienvenue: bons d'achat, bons de réduction, matériel, goodies, etc.

LA CONTREPARTIE

PARTICIPER EN TANT QUE PARTENAIRE SPONSORING EST UNE EXCELLENTE OPPORTUNITÉ POUR VOTRE ENTREPRISE DE SE RENDRE VISIBLE. Nous vous offrons ainsi par ce biais une fenêtre pour mener à bien vos activités de marketing et publicité.

Votre logo sera visible sur l'affiche officielle, qui est vue par nos plus de 800 membres, dès maintenant et jusqu'à la fin de ce tournoi. De plus, votre enseigne et votre nom seront présents sur notre site internet (www.foxymore.ch) ainsi que sur celui du Tennis Club Trois-Chêne (www.tc3c.com) sur lequel seront publiées toutes les informations concernant le tournoi, de même que les horaires et résultats, ou encore les photos de l'événement. Vous serez également mentionné et chaleureusement remercié en tant que sponsor lors de la remise des prix.



LE MOT DE LA FIN...

La motivation, la volonté de bien faire et les compétences réunies de notre association promettent une belle édition du désormais traditionnel Tournoi d'Ouverture.

Nous serions très touchés de pouvoir compter sur votre participation à cet évènement. Sans vous, notre manifestation serait difficilement réalisable. Soyez certains que ce tournoi a la capacité de vous apporter ce dont vous avez besoin en terme de visibilité.

D'avance, nous vous remercions pour le temps consacré par la lecture de ce dossier. Nous vous sommes également reconnaissants de l'intérêt que vous nous portez et espérons pouvoir compter sur vous pour cette belle aventure.

Nous sommes à votre entière disposition pour toute question ou remarque concernant l'organisation de cet événement, ainsi que pour les aspects liés au sponsoring. Nous sommes également ouverts à vous rencontrer pour un entretien afin de vous présenter plus en détail notre projet.

CONTACT

Jorge de Benito
Responsable tournois
+41 79 126 57 53
jorge@tc3c.com

Tennis Club Trois-Chêne
39, Route de Sous-Moulin
1226 - Thônex
+41 22 349 90 46



L'ASSOCIATION

QUI SOMMES-NOUS?

L'ASSOCIATION FOXYMORE, FONDÉE EN 2013 PAR UN GROUPE D'ÉTUDIANTS UNIVERSITAIRES, a pour objectif d'apporter de l'aide financière et/ou matérielle à d'autres associations caritatives. Nous privilégions les projets qui encouragent l'éducation et l'encadrement des enfants et adolescents dans le monde, des projets gérés par des jeunes dont les valeurs nous sont communes, dans une optique de sensibiliser la société sur ces questions.

En tant qu'étudiants, nous sommes conscients de l'importance de l'éducation dans le monde, à fortiori dans les régions les plus défavorisées. Jean Piaget disait: *«L'objectif principal de l'éducation est de créer des hommes, qui sont capables de faire de nouvelles choses, sans se contenter de répéter ce que les autres générations ont fait. Des hommes qui sont créatifs, inventeurs et explorateurs»*. A travers nos activités, nous espérons mettre notre petit grain de sel dans cette mission.

Pour atteindre ses différents objectifs, notre association a décidé d'organiser divers événements, notamment des concerts, un festival, ainsi que de s'associer et de participer à d'autres événements, dont un tournoi sportif.



Notre association se compose de 5 pôles différents: contrôle juridique, ressources humaines, marketing, logistique et comptabilité/sponsoring. Chaque section est représentée par un groupe de 3 ou 4 personnes et dirigée par un responsable. Une vingtaine de jeunes gère donc ce projet. Des réunions hebdomadaires nous permettent de mener à bien l'organisation de ces événements.



NOTRE MOTIVATION

L'organisation du Tournoi d'Ouverture du TC3C a comme but de faire connaître l'association et ses objectifs auprès des habitants des Trois-Chêne. A travers cette collaboration, nous comptons acquérir davantage d'expérience vis-à-vis de l'organisation de notre projet principal de l'année qui est un festival de musique sur la commune de Puplinge.

De plus, le Tennis Club de Trois-Chêne s'est généreusement engagé à nous faire don des bénéfiques avec lesquelles nous pourrons mener à bien nos différentes actions humanitaires.